

Jelang Peresmian, Wali Kota Tinjau SMPN 25 Balikpapan Barat

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud didampingi Sekda Kota Balikpapan, Muhaimin dan sejumlah Kepala OPD meninjau lokasi pembangunan SMP 25 Balikpapan yang berada di Pemukiman Atas Air, Kelurahan Margasari. Balikpapan Barat, Minggu (5/2/2023).

Kegiatan ini dilakukan Wali Kota Balikpapan usai menghadiri kegiatan Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS) yang dilaksanakan secara serentak se Kota Balikpapan.

Wali Kota Balikpapan, Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud mengatakan, SMPN 25 Balikpapan Barat ini rencananya akan diresmikan bertepatan dengan perayaan HUT ke 126 Kota Balikpapan.

“Rencananya Nanti setelah upacara HUT Kota kita resmikan SMP 25 Balikpapan,” ujarnya.

Dalam kesempatan itu Wali Kota Balikpapan mengatakan, dari hasil peninjauan langsung ke lokasi untuk keamanan atau securitynya masih kurang. Hal ini karena memang masih kurang banyak fasilitasnya

“Tapi ini sambil berproses kita lengkapi fasilitasnya,” ungkapnya.

“Bahkan tidak perlu buat kolam renang karena sudah ada kolam renang alami,” canda Wali Kota.

SMPN 25 Kota Balikpapan, lanjutnya, rencananya pada semester dua sudah bisa ditempati dengan jumlah ruang kelas sebanyak 18 kelas.

“Harapannya program yang menjadi visi dan misi kita agar mendapatkan pendidikan yang baik dan layak,” ungkapnya.

“Kita juga berharap tidak ada lagi alasan anak tidak sekolah, termasuk Pemkot sudah menggratiskan seragam sekolah, pemberian subsidi SPP bagi sekolah swasta,” sambungnya.

Rahmad Mas’ud mengatakan, untuk menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas, perlu diperhatikan pendidikan dan kesehatannya dan ini jadi komitmen Pemkot Balikpapan dalam mewujudkan generasi emas.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Balikpapan Purnomo beberapa waktu lalu mengatakan, peresmian di SMPN 25 ini akan dilaksanakan bertepatan dengan HUT Kota Balikpapan 10 Februari mendatang oleh Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas’ud

“SMPN 25 Insya Allah tahun ini sudah operasional, karena secara fisik sudah selesai 100 persen. Tinggal kita persiapan untuk peresmian,” ujarnya.

Dikatakannya, rencananya tahun ini akan ada penerimaan peserta didik baru khususnya empat rombongan belajar (Rombel) kelas 7.

“Kelasnya yang sudah siap dengan perangkat fasilitas di dalam diantaranya meja, kursi, papan tulis atau media pembelajaran dan lainnya,” paparnya.

Demikian juga dengan tenaga Pendidik, bahwa saat ini telah disiapkan Guru, sekaligus Kepala Sekolah.

“Tapi, untuk Kepala Sekolah masih Plt. Mudah-mudahan dalam waktu dekat bisa dilakukan pelantikan untuk bisa definitif,” tutupnya.